

# EMMOA: VENTANAS ABIERTAS A LA HISTORIA



La Fundación EMMOA tuvo que sobreponerse en primavera al desalojo apresurado y sin previo aviso por obras de las oficinas que ocupaba, cedidas por el ayuntamiento donostiarra y asimilar, al propio tiempo, la noticia de que se esfumaba la promesa de cesión de un gran espacio destinado al museo en Anoeta. Como contrapartida, EMMOA ha recibido dos interesantes propuestas para ubicar su proyecto en otro lugar, que están siendo estudiadas.

En cuanto a la financiación federativa, en 2021 se han vuelto a recibir 3500 € de aportación de la EMF, uno de los patronos de EMMOA, y otros 1000 € de la Federación Navarra. Por su parte, la Federación Alavesa contribuyó en 2020 con 800 € y las territoriales de Bizkaia y Gipuzkoa se han hecho ya socias de EMMOA, con 400 € y 1000 € anuales... para que cunda el ejemplo entre los clubes.

## CUADERNOS DE ESPINOSA

Dentro de las actividades propias de la Fundación, EMMOA ha adquirido en reñida subasta pública once valiosos cuadernos originales escritos por Andrés Espinosa, sobre sus experiencias en el Himalaya en 1931.

Las últimas donaciones recibidas han sido los objetos pertenecientes a Ángel Sopena, donados por Kepa Imaz, el material y documentos de la expedición vasca al Salcantay 1978, la documentación de la creación del Grupo de Socorro de EMF, donada

por Zuriñe Foronda, una antigua mesa metálica de orientación, rescatada de una sima de Aralar por la GMF, y 24 cajas de libros y prensa de Juanma Sotillo

Por otra parte, se ha concluido la digitalización de más de tres mil fotografías antiguas y ha quedado apalabrada también la digitalización del archivo histórico de la EMF.

## MENDIAN GORA

La actividad de mayor proyección programada por EMMOA ha sido, sin duda, la exposición itinerante Mendian Gora, que se inauguró en la Navidad de 2020 en Gasteiz. La originalidad de esta iniciativa de divulgación de nuestra historia es que fue programada para ser vista desde la calle, en escaparates de locales vacíos del centro de Gasteiz. La exposición tuvo una gran acogida popular y mediática.

Ante el éxito de la iniciativa, estas ventanas sobre nuestra historia se podrán ver de nuevo en diciembre en el Casco Viejo de Bilbao, dentro del programa del Mendi Film Festival, y se verá acompañada de otra exposición Bizkaitarrak Goiko Mugetan/Vizcaínos en las Alturas en la tienda de deportes Pangea, en la plaza de Indautxu, y de un par de conferencias.

EMMOA: Fundación Museo del Montañismo Vasco:  
[www.emmoa.eus](http://www.emmoa.eus)

